

職場・地域から世界へ！つくる平和と人権

2004連合平和行動

連合は、6月から9月を平和運動強化期間とし、「職場・地域から世界へ！」をスローガンに一連の平和行動に取り組みます。連合群馬は、より多くの構成組織組合員に戦争に対しての悲惨さや過去の歴史について認識を深めてもらうため、今年は新たに沖縄・長崎の平和行動に団派遣を行います。ぜひ、組合員皆さんの参加をお待ちしています！また、皆さんも平和に対しての願いを込めて、折鶴を作ってみませんか？派遣団員があなたに代わって沖縄・広島・長崎へ千羽鶴を届けます！

★お問い合わせは下記まで★

連合群馬 TEL：027-263-0555 担当：阿部・萩原

団員募集!!

平和行動日程

沖縄 6月21日～23日
広島 8月 5日～ 6日
長崎 8月 8日～10日
根室 9月24日～27日



私たちの世代は、「広島と長崎には原子爆弾が投下されたところ。」「北方領土返還は、北方四島が今もロシアの不法占下にある。」など多少の知識はありますか、あなたは、平和について具体的に考えたことがありますか？中には、実際に被害にあった場所へ行ってみて、歴史に触れ感じた人もいると思います。毎年、夏になるとテレビで平和祈念式典が放送されます。あなたも「平和ってなんだろう？」と考えてみませんか？

産別・地協・県連合が一体となり、働く仲間づくりを進めよう！

連合群馬は4月13日～5月12日を『組織強化月間』と位置づけ、働く仲間づくりに向けた取り組みを展開します。そこで、産別・地協・県連合全体で役割について意思統一を行うため、4月13日、群馬県労働福祉センターにて“2004組織拡大セミナー”を開催しました。

当日は57名の参加者に対して、連合本部地域対策局大林部長より、現状における組織率の低下やこれまで連合本部が行ってきた組織拡大の実績、「組織拡大は、実行あるのみ」といった講演を行いました。また、連合群馬杉戸アドバイザーからは、未組織企業訪問など具体的な取り組みについて報告し、全体で意思統一を行いました。



地域対策局
大林部長

